



Zwei Seminare bei der Wastl Fanderl Schule München

Beitrag

Zu zwei Seminaren lädt die Münchner Wastl Fanderl Schule in den kommenden zwei Wochen ein. Am kommenden Wochenende, 7. und 8 März 2020, findet ein Musikseminar unter dem Motto “Zsammspuin” für Kinder- und Jugendliche statt. Am Samstag drauf, den 14. März 2020, können Interessierte an einem Gitarrenkurs teilnehmen.

Samstag – Sonntag, 07. – 08. März 2020 – Seminar “Zsammspuin” für junge Leit

Der Name ist Programm – Motto dieses Seminars speziell für junge Leute in der Münchner Schule für Bairische Musik in Bogenhausen ist das Zusammenspielen. Kinder und Jugendliche beherrschen dies in allen Sprachen und Kulturen – wenn es sein muss, auch ohne Worte. Dass dies auch in der Sprache der Musik funktioniert, zeigen die jährlichen Seminare „Zsammspuin für junge Leit“, wo zwei Tage lang „gespielt“ wird.

Das gemeinsame Musizieren gehört zu den motivierendsten Erlebnissen eines jeden Musikers/Musikanten. Mit unterschiedlichen Instrumentalbesetzungen zu musizieren ist für Anfänger wie Fortgeschrittene gleichermaßen eine unvergleichlich wertvolle Erfahrung, sagt Schulleiter Moritz Demer. Freie Begleit- und Improvisationsformen bereichern die musikalische Ausdrucksmöglichkeit. Das Wichtige ist, dass dies unabhängig vom Können geschehen kann. Im Vordergrund steht die positive Erfahrung der Teilnehmer/innen, die Freude und das Glücksgefühl, wenn man gemeinsam etwas Schönes erschaffen hat. Darüberhinaus hilft das Musizieren den Kindern nachweislich bei der Konzentration und schult das Gedächtnis.

„Im letzten Jahr saßen wir an einem warmen Frühlingstag zum Mittagessen im Garten – die Schüler haben kurzerhand die Tische rausgetragen und sich wie zuhause gefühlt.“ Wir hatten Tuba, Steirische, Trompete, Klarinette, Gitarre, Harfen und Hackbrett – unsere Lehrer sind bei diesem Seminar selbst recht jung. Die Stimmung ist locker, alle freuen sich einfach, mit ihren Instrumenten einen Tag lang abzuschalten und Spaß zu haben.

Referenten: Patrick Hollnberger, Franziska Schatz, Johannes Servi, Moritz Demer, u.w.

Genauere Info und Anmeldung unter www.volkskultur-musikschule.de

Gitarrenkurs am 14. März 2020 – 9.00 bis 17.30 Uhr

Einen umfangreichen Seminartag können alle Gitarristen am Samstag, 14. März erleben – die Münchner Schule für Bairische Musik in Bogenhausen lädt alle Interessierten herzlich ein, ihrem Lieblingsinstrument einen ganzen Tag zu schenken. Jeder, der musiziert, weiß es zu schätzen, einmal stundenlang mit Gleichgesinnten zu musizieren, Neues auszuprobieren. Dazu gehört freies Improvisieren ebenso wie das Begleiten. In Einzelunterricht können die erfahrenen Referenten auf Fragen und Wünsche der einzelnen Teilnehmer eingehen, im Gruppenunterricht lernen die Musiker, aufeinander zu hören und auf den/die anderen Mitspieler einzugehen. Referenten aus Bayern, Österreich und Südtirol stammen aus verschiedenen Musiktraditionen und sind in der Volksmusik wie auch in der klassischen Musik zuhause. Das alte Schulhaus in der Mauerkircherstraße ist ein hervorragender Ort, um sich einen Tag lang zurückzuziehen und den musikalischen Horizont zu erweitern. Mittagessen und abschließendes gemeinsames Musizieren im Saal runden den Tag ab. Der Preis für Erwachsene liegt inkl. Mittagessen bei 85,00 EUR (65,00 EUR ermäßigt). Für Kinder und Jugendliche ist eine verkürzte Programmdauer sowie ein reduzierter Preis vorgesehen.

Referenten/Lehrer: Walter Tröbinger, Tobias Kaiser, Benedikt Landenhammer, Luitgard Hegenbart

Genauere Informationen und Anmeldung unter www.volkskultur-musikschule.de.

Text: Wast-Fanderl Schule – **Bildrechte:** Miriam Arteaga/Michael Unruh

Foto: Miriam Arteaga





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Musikschule
3. Seminar